

## El Papa tiene a la Argentina en la cabeza, dijo Oscar Camillón

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 10 de septiembre.—El canciller argentino Oscar Camillón, reveló que existe "un estado diferente" en la mediación papal sobre el conflicto limítrofe con Chile por el austral canal del Beagle, al regresar esta mañana aquí de Roma donde se entrevistó con Juan Pablo II.

Camillón se negó a "hacer previsiones en términos de almanaque" sobre la definición de la mediación papal, pero dijo que "el principal de los hechos políticos" de su visita al Vaticano fue "conversar en los niveles que corresponde" acerca del estancado proceso.

Se preocupó por desta-

car que fue un "privilegio" para la Argentina la circunstancia de haber sido recibido por el Papa en la primera entrevista que el sumo pontífice concede después de su recuperación y afirmó que "el Santo Padre reitera de la manera más clara y categórica su amor por la Argentina, su deseo de venir a la Argentina, su preocupación permanente por el pueblo de la Argentina".

Consideró el ministro argentino que a partir de su gestión en el Vaticano y su conversación con el Papa, la mediación del conflicto limítrofe con Chile está "en un estado diferente porque hay una conversación nueva" y que "toda conversación supone, en la medida que se prolon-

ga, dura y se extiende, indispensablemente nuevos elementos" para esa gestión.

Señaló que el Papa "tiene a la Argentina en su cabeza, y naturalmente lo entiendo como que tiene en su cabeza a la Argentina como pueblo, y desea que, como corresponde, cuando la mediación llegue a su curso final, satisfaga los intereses de todas las partes".

### REUNION EN LA ONU

Los cancilleres de la Argentina y Chile pasarán revista a las relaciones entre ambos países y a su conflicto limítrofe en el extremo austral, señalaron hoy fuentes diplomáticas.

Además el canciller argentino, Oscar Camillón, se reunirá con el secretario de Relaciones Exteriores británico, lord Carrington, para continuar el diálogo sobre las Islas Malvinas, según las fuentes.

Por otra parte el canciller argentino ofrecerá un almuerzo a sus colegas latinoamericanos que estén presentes la primera semana del debate de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que comienza el 15, y la oportunidad será usada para discutir temas de interés para el hemisferio.

Las consultas realizadas indican que al almuerzo asistirán por lo menos los cancilleres de Bolivia, Brasil, Chile, Honduras, Panamá, Perú y Uruguay.

Camillón es esperado el 19 del corriente y el chileno, René Rojas Galdames el 21.

Aunque todavía no se conocen fechas concretas, se espera que Camillón se reunirá primero con Carrington para tratar la cuestión de las Malvinas, un archipiélago en el extremo sur argentino que los ingleses llaman Falkland, y lo ocupan desde hace un siglo y medio.

La cuestión se debate bajo los auspicios del Comité

## EXCELSIOR

Espera que el SUTM le Levante el Veto

## Diego Verdaguer Ofreció Disculpas a los Músicos Mexicanos, Públicamente

Por ROBERTO RAMIREZ

En rueda de prensa, el autor e intérprete Diego Verdaguer ofreció disculpas a los ejecutantes mexicanos y a Venus Rey, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores de la Música (SUTM), con el propósito de que el dirigente sindical le levante el veto que le fue impuesto hace más de un mes.

Al referirse a pasada reunión con un grupo de reporteros, en la que se refirió a los músicos mexicanos, Verdaguer agregó: "Considero que mis palabras fueron mal interpretadas por algunos periodistas, pues nunca he hablado mal de los músicos mexicanos, más bien me referí a que la calidad de las grabaciones en el aspecto técnico, es mejor en el extranjero que en México.

"Manifiesto públicamente que no tengo ni he tenido nada en contra de los músicos mexicanos, y menos contra el maestro Venus Rey, con quien me he entrevistado en tres ocasiones y a quien considero un dirigente capaz y defensor de los derechos de los ejecutantes mexicanos".

Al preguntarle de quién fue la idea de efectuar la rueda de prensa para aclarar la situación con el S. U. T. M., dijo: "Hace más de 15 días que tenía yo la idea de reunirme con los periodistas, pero mi empresa fonograbadora me indicó que no lo hiciera". Agregó que en reciente entrevista con Venus, éste le pidió que se disculpara públicamente.

Las declaraciones que hizo ayer el artista argentino (en el centro, hotel del DF)

fueron grabadas en cinta magnética y filmadas. Además del grupo de reporteros de espectáculos, estuvieron dos representantes de la comisión de vigilancia del SUTM, Raimundo Balbuena y Ramón Ruiz Salazar.

Verdaguer, quien ha logrado popularidad en nuestro país como intérprete de sus propias canciones, manifestó que el veto impuesto por el mencionado sindicato le ha impedido cumplir con una gira artística que debería efectuar el presente mes por el interior del país, no obstante que un grupo de diez músicos mexicanos han estado ensayando para la presentación de su espectáculo.

"Espero que con esta aclaración —agregó— el maestro Venus Rey me levante el veto y pueda continuar mi actividad artística, tanto en el Distrito Federal como en provincia. México, para mí, como para muchos intérpretes de habla hispana, es el país más importante en el terreno artístico-musical".

Para finalizar, agregó: "Me interesa mucho que el público mexicano se entere de que no he hablado mal de los músicos mexicanos. En este último mes he tenido una gran tensión; quiero borrar la impresión y desde luego actuar para el público mexicano".